

Réunion du comité du 28/06/2024

Présents : Jeanne ASSANT, Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Daniel GERRER, Antoine HARTMANN, Christiane KLINGER, Roger KLINGER et Anne-Laure LICHTLE, tous chez Marie-Rose pour :

- *un apéro éléphant rose (rosé, jus de pamplemousse et grenadine)*

Bilan chantier toit : bravo aux 3 couvreurs qui ont assumé malgré une météo exécrationnelle, mais le chantier n'est pas entièrement terminé, on a reporté le chantier de plusieurs mois à la demande des couvreurs. Les quelques tonnes de déchets ont été mis en déchetterie grâce au prêt d'une camionnette. Le TCM fera un cadeau au prêteur (restaurant ?). Le chantier s'est terminé par un barbecue festif au refuge : 12 participants, le TCM a payé les boissons, le Président a payé les saucisses aux ouvriers, les grignotages d'apéro, les salades et le dessert à tous les participants.

- *un plat agneau orange (tajine à l'abricot et cannelle)*

Suite des travaux : il faut encore finir l'avancée du toit au-dessus de l'entrée, réinstaller le velux de désenfumage, installer une trappe de visite des combles, installer l'accès au dortoir et condamner l'accès actuel, puis isoler et décorer les chambres. Le devis de Monsieur Imperiale Daniel (3000 €), pour faire le trou de la deuxième porte a été accepté. D'autres devis en plus de celui de « la petite vosgienne » (à Gwinner Linthal et Roelly Bennwihr) ont été demandés pour les portes d'entrée. Le devis de Sonorest pour le paratonnerre se monte à 8000 € et un autre devis a été demandé à Godet de Strasbourg. Enfin un devis a été demandé à Monsieur Maire pour installer une cuisinière à bois commandée sur internet (De Manincor : 3500 €) : 3100 € car il faut mettre une nouvelle cheminée (intérieure). Mais ces derniers travaux ne sont sans doute pas subventionnables. Il y a donc encore beaucoup de séances de bricolage à prévoir : avis aux amateurs.

Comptes de ce jour : CC 5 279 € et Livret bleu 20 090€ mais 3 acomptes pour le toit ont déjà été réglés : 24 500€, 21 000€ et 20 000€ (sur l'exercice précédent). Un billet de 10 € a été trouvé dans la boîte aux lettres : c'est un don par des inconnus qui ont utilisé notre bois pour faire du feu. Arnaud Gerrer a fait un don de 500 € car il est monté avec des copains qui ont versé 200 € de trop grâce aux déductions fiscales les 200 € sont devenues 500 €. Enfin, dans la boîte de don du couloir, vidée à la journée de travail par Gisèle et Denise, il y avait 126,17 €. A ce jour, 21 cotisations restent encore impayées.

Analyse d'eau : l'analyse a été faite et elle est conforme.

- *un dessert multicolore de fruits en salade*

Achats : après la perceuse, le TCM fera l'acquisition d'une scie circulaire et d'une disquieuse avec une deuxième batterie pour permettre aux membres de faire des travaux sans avoir à monter tous les outils. L'achat de stores extérieurs devant les velux pour tamiser la lumière sera examiné après l'expérience de cet été (volets extérieurs interdits par les Bâtiments de France et fortement déconseillés par les couvreurs en raison de la neige). Gisèle commandera 15 stères de bois et nous signale que si le fournisseur (Ecobois) reste le même, le dirigeant (Agrivalor) a changé (les tarifs aussi ?). Christiane indique que le grand four de la cuisinière est systématiquement allumé, même pour un petit plat or nous avons un micro-ondes à l'office qui sert aussi de four. Nous essaierons de l'installer à la cuisine.

L'aire de bivouac : le refuge a été proposé comme site pilote par une étude du Parc des Ballons qui souhaite mieux régler cette activité. Après d'âpres discussions, nous choisissons de ne pas donner suite (4 contre 3) par crainte de voir cette activité se développer chez nous, mais nous proposons de continuer comme avant : accueil libre quand le refuge est fermé, accueil payant quand le refuge est ouvert en échange de services (douche, toilettes, cuisine, vente de boissons)

Excursion dans la Gaume : nous prévoyons de l'organiser du 27 au 30 septembre avec emprunt du minibus de la ville de Mulhouse et séjour dans une auberge de jeunesse (pour vieux).

Changement de date du weekend de travail : nous avons avancé la date du weekend de travail au 05-06 octobre.

- *un « sec » de Freud, un Montepulciano de Abruzzo et d'autres trucs dont je ne me souviens plus, ont contribué à régaler nos papilles (et nos papys)*

Anne-Laure